



Paco Treviño, funcionarios municipales y vecinos dan el banderazo con que arrancan los trabajos de rehabilitación de la plaza pública.

Cumple Paco a vecinos promesa de construirles una zona de esparcimiento

Un anhelo que por muchos años tuvieron los vecinos de la Colonia Zirándaro, en el municipio de Juárez, y que fue una promesa de campaña de Francisco Treviño Cantú, se vio cristalizado luego de que el Alcalde encabezó el banderazo de arranque a las obras de rehabilitación en la plaza pública de este sector.

Acompañado por funcionarios de la Secretaría de Obras Públicas y decenas de vecinos del lugar, Paco Treviño presenció el momento en que la maquinaria comenzó las labores para hacer del lugar un sitio donde los vecinos puedan acudir a realizar actividades deportivas, recreativas y de sana convivencia.

La plaza será remodelada totalmente con la instalación de alumbrado público, una cancha polivalente para la práctica deportiva, la instalación de aparatos para hacer ejercicio y juegos nuevos para los niños, así como andadores y una banqueta perimetral, todo con una inversión de un millón 700 mil pesos.

"Por muchos años habían pedido aquí la remodelación de esta plaza, que le metieran mano. Fue un compromiso que hice en campaña hace un año, y hoy estamos cumpliéndola ante ustedes en esta tarde; ya se va a embellecer esta plaza pública de todos ustedes", expresó Paco Treviño ante las decenas de vecinos presentes en el evento de arranque de obra.



El alcalde explica a los vecinos las características de la obra.

"Yo creo que para antes de fin de año ya estaremos aquí inaugurando esta plaza, siempre y cuando el clima nos los permita", añadió el Alcalde.

Avanza construcción de mega obra de alumbrado público

Con un avance de más del 50 por ciento, el Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar los trabajos para iluminar 11 kilómetros de la Carretera a San Mateo, lo que beneficiará a miles de automovilistas que regularmente circulan por esta arteria vial y a los habitantes de poblados aledaños.

En el proyecto de alumbrado público para esta amplia zona, que abarca desde la Avenida Eloy

Cavazos hasta el entronque a la Comunidad San Mateo, se instalarán 295 luminarias y el tiempo estimado para concluir los trabajos es de dos meses.

Esta obra beneficiará a comunidades del área rural, como La Lobita, San Mateo, La Ciudadela, Ejido Carricitos y Bosques de La Silla, entre otras, además de todas las personas del área metropolitana que visitan el municipio.

